



ONE TEAMで もっと賃上げ・生活改善

－労働条件改善を加速させ、人財の確保・定着につなげよう－

2 0 2 5 年 3 月 5 日

日 本 鉄 道 労 働 組 合 連 合 会

J R 連 合 関 東 地 協 2 0 2 5 春 季 生 活 闘 争 勝 利 ！ 総 決 起 集 会

春闘の取り組みを組織の強化にもつなげ、J R 連 合 へ の 総 結 集 を 図 る ！

J R 連 合 関 東 地 方 協 議 会 は、2 月 2 8 日、東 京 都 内 で 「 2 0 2 5 春 季 生 活 闘 争 勝 利 ！ 総 決 起 集 会 」 を 開 催 し、2 0 2 5 春 闘 勝 利 に む け て、加 盟 単 組 が 一 丸 と な っ た 統 一 闘 争 を 展 開 す る 決 意 を 固 め 合 っ た。

冒頭、主催者を代表して挨拶に立った今井孝治議長（J R 連 合 執 行 委 員、J R 東 海 ユ ニ オ ン 中 央 本 部 書 記 長）は、安全問題を最重要課題としつつ、今次闘争を取り巻く情勢やJ R 産 業 の 現 状 に つ い て 触 れ る と と も に、ジ ェ イ ア ー ル ・ イ ー ス ト ユ ニ オ ン に お け る 組 織 拡 大 に つ い て 報 告 し、J R 連 合 へ の 総 結 集 を 改 め て 呼 び か け た。



挨拶する今井議長

来賓として、関東地方交運労協の八木尚文事務局長から連帯のあいさつを受けた後、基調講演として、J R 連 合 の 宮 野 勇 馬 企 画 局 長 か ら 今 次 闘 争 を 取 り 巻 く 情 勢 や J R 連 合 2 0 2 5 春 季 生 活 闘 争 方 針 等 に つ い て 提 起 を 行 い、統 一 要 求 の 方 針 を 示 し た。ま た、労 働 組 合 の 存 在 価 値 を よ り 高 め、組 織 の 強 化 ・ 拡 大 に つ な げ る た め、春 闘 の 取 り 組 み を 積 極 的 に 発 信 す る こ と の 重 要 性 を 訴 え た。

その後、集会に参加したJ R 東 海 ユ ニ オ ン、J R 西 労 組、貨 物 鉄 産 労、ジ ェ イ ア ー ル ・ イ ー ス ト ユ ニ オ ン、新 幹 線 メ ン テ ナ ンス 東 海 労 組、ジ ェ イ ア ー ル 東 海 ツ ア ー ズ 労 組、南 関 東 ロ ジ ス テ ィ ク ス 労 組 の 代 表 者 7 名 か ら、今 次 闘 争 に 臨 む 力 強 い 決 意 が 述 べ ら れ た。



集会アピールの採択後、2 0 2 5 春 季 生 活 闘 争 勝 利 に 向 け、組 織 一 丸 と な っ て 力 強 く 運 動 を 展 開 す る こ と に つ い て、今 井 議 長 の 団 結 が ん ば ろ う で 確 認 し 合 っ た。